

泰山木

学校だより 第1号

4月

令和3年4月30日
横浜市立共進中学校
校長 亀井 孝洋

中学校生活で身に付けてほしいこと

学校長 亀井 孝洋

例年になく暖かい日が続いており、学校周辺の桜も葉桜へと姿を変えています。保護者の皆様、お子様のご入学、進級おめでとうございます。7日には155名の新入生を迎え、全校生徒456名で本年度はスタートしました。共進中学校の生徒たちの一層の成長を育むために新しい教職員を迎え、副校長はじめ全職員とともに様々な教育活動に取り組んでいきたいと考えております。至らない点多々あるかとは思いますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

昨年度は始業式、入学式の翌日から約2か月の臨時休業となる異例の形での始まりでしたが、今年度は入学式にも各家庭1名だけではありましたが保護者の方にも参加していただき実施することができました。各学年の校外行事の説明会も実施し、その中でもお話しさせていただきましたが、横浜市のガイドラインを踏まえ、感染症拡大防止に努めながら、できるかぎり通常の教育活動が実施できるようにしていきたいと思ひます。



さて、始業式、入学式においてみんなにお願ひしたことがあったと思ひます。それは中学校生活の3年間で「判断力を身につける」ことを意識すること、これからは、言われたことだけをやるだけでなく、そこから自分がいま置かれている状況をしっかりと見極め、何をすべきか自分でしっかりと判断すること、自分の言動について善悪をしっかりと判断することです。様々な場面において求められるようになります。今年度から、中学校も新しい学習指導要領に基づいた学習が始まります。また昨年度までと評価の観点も新しくなりますが、その中の一つに「思考・判断・表現」という観点もあります。自分たちが獲得した知識や技能の中から何を、どのように活用するのか、適切に判断する



ことも大切になってきます。授業の中、毎日の生活の中、判断する場面はたくさんあります。ぜひ、卒業時にはしっかりと身につけてほしいと願っています。

【生徒会長から新入生への言葉】

皆さんこんにちは。新しい1年が始まりました。ところで、あなたの夢は何ですか？また、その夢に向けた行動を続けることができますか？私はできていませんが、夢をモチベーションにつなげる事の大切さを痛感しています。みなさんの中でも、できている人は少ないのではないのでしょうか？ですが、夢をモチベーションにすることで、毎日が楽しくなります。ぜひやってみてください。

また、私はみなさんがたのしく過ごせる充実した学校生活にしていきます。そのため皆さんから意見やアドバイスを頂きたいと思えます。少し的外れな意見でも構いません。皆さんの学校生活を良くするものであれば、良案になるかもしれません。ぜひ、目安箱に入れてみてください。よろしくお願ひします。

生徒会長 陳 智賢

お知らせ

【学校におけるセクシャルハラスメントの窓口紹介】

横浜市公立学校では、教育環境の充実の一環としてセクシャルハラスメント防止のための対策窓口の設置をすることとなっております。

本校では、その相談窓口として、次の職員が担当することになります。

★ 生徒相談窓口 菊地光香（養護教諭）★ 教職員・保護者窓口 杉本晨（生徒指導専任教諭）

※教育総合センターの一般教育相談も、セクシュアル・ハラスメント相談窓口として利用できます。

電話番号 671-3726 月～金 9:00～17:00（祝日・振替休日を除く）

【スクールカウンセラーの紹介】

横浜市の中学校では、SC：スクールカウンセラー（臨床心理士）の職員が配置されております。今年度も昨年同様、加藤 紀子先生が担当します。

『困っていることがあるのだけれど、どうしたらいいかわからない』『〇〇で悩んでいるのだが、どうしたらいいのだろう』『学校での生活が…』等、様々な相談をしてください。面談の内容は、カウンセラーの先生が親身になって、受け答えをさせていただきます。毎週水曜日、共進中学校に来校します。気軽に相談してください。生徒だけでなく、保護者の皆さんからも相談を受け付けています。

★ 学校カウンセラー 加藤 紀子 先生

★ 毎週 水曜日 9:00～17:00

★ 直通電話 711-8974(相談室)